

## 第69回東毛地区中学校柔道競技大会 ぐんま柔道新聞掲載記事

平成26年5月18日(日)大泉町の三洋電機株式会社柔道場において、太田市・館林市・邑楽郡の東毛地区を代表する中学校21校の参加により盛大に開催されました。

大会は男子団体戦(5人制=13校)・個人戦(男子の部=7校)・(女子の部=13校)の参加により行われ、男子団体戦は宝泉中・館林一中・尾島中・毛里田中・太田南中・休泊中・藪塚本町中・大泉南中が決勝トーナメントに勝ち進み、決勝戦では宝泉中学校対太田南中学校戦は熱戦の末に宝泉中学校が10年ぶりに優勝旗を手に入れました。

試合成績は次の通り

### 【男子団体戦】

優勝:宝泉中学校 準優勝:太田南中学校 第三位:尾島中学校・藪塚本町中学校

### 【個人戦】

- ・男子個人戦:(軽量級):①富田光之介(邑楽南中) ②工藤徳寿(太田西中)  
③大島一希(太田西中)・城代龍一(太田東中)
- (重量級):①五十嵐潤(館林四中) ②高橋捺希(館林四中)  
③白石雄人(木崎中)・早川礼己(板倉中)
- ・女子個人戦:(軽量級):①矢島さゆり(太田東中) ②外処芽優(邑楽中)  
③南雲杏未(藪塚中)・藤生奈実(館林一中)
- (中量級):①小山佳鈴(尾島中) ②大川真奈(館林一中)  
③桐生梨凧(藪塚中)・松田琴美(太田北中)
- (重量級):①関根優里亜(藪塚中) ②山岸夏海(館林三中)  
③石橋優奈(板倉中)・姉崎シヅコ(大泉西中)

この大会は終戦直後の昭和21年に旧小泉農学校(現大泉高校)が近郊の太田市・新田郡・山田郡・桐生市・足利市・館林市・邑楽郡の中学校に呼びかけバレーボール・バスケット・野球・テニスをはじめとする東毛地区中学校球技大会として発足しました。

昭和56年からは東毛地区中学校競技大会として柔道・剣道の競技が加わり、平成9年には女子柔道も開催され毎年中体連夏季大会の前哨戦として注目されている大会となり、中体連の市郡を越えた随一の大会になっています。

主催は大泉町教育委員会ですが、毎年会場は三洋電機(株)柔道場で行われています。審判団としては県柔道連盟太田支部・邑楽館林支部および中体連の先生方が、補助員として常磐高校柔道部10名が大会を支えてくれました。今大会は熱戦が続き各中学校とも全選手の健闘が見られました。今後も東毛地区の歴史と伝統のある柔道競技大会が地域スポーツ大会として期待されます。

【報告者:群馬県柔道連盟広報部員 山崎 剛(三洋電機柔道部)】